



## Kutxabank renueva su adhesión al ‘Programa Funcas Educa’, que celebra ya su quinta edición

- **El presidente de Kutxabank, Anton Arriola, ha valorado el nuevo paso que se da con el acuerdo para “reforzar el compromiso social de Kutxabank, uno de cuyos pilares es la educación financiera”**
- **El director general de Funcas, Carlos Ocaña, ha subrayado la importancia de la evaluación porque “permite constatar la calidad de los proyectos que se están desarrollado en materia de educación financiera”**

MADRID, **30/05/2023** | La Fundación de los Bancos y Cajas de CECA (Funcas) y Kutxabank han firmado el convenio por el que la entidad financiera se adhiere al ‘Programa Funcas de Estímulo de la Educación Financiera’ para el periodo 2023/2024, en la que ya es la quinta edición del ‘Programa Funcas Educa’. El acuerdo, ratificado por el presidente de Kutxabank, Anton Arriola, y el director general de Funcas, Carlos Ocaña, da continuidad a la colaboración que ambas instituciones mantienen desde 2018 con el fin de impulsar el desarrollo de actividades destinadas a aumentar la cultura financiera de los españoles.

El presidente de Kutxabank, Anton Arriola, ha destacado que el acuerdo permite “reforzar el compromiso social de Kutxabank, uno de cuyos pilares es la educación financiera. Es una oportunidad de continuar capacitando a las personas, en especial a los jóvenes, y brindarles las herramientas necesarias para tomar decisiones informadas sobre su dinero, lo que les permitirá en el futuro lograr una autonomía financiera basada en el conocimiento”.

Por su parte, el director general de Funcas, Carlos Ocaña, ha valorado los avances que, en materia de educación financiera, se han producido en los últimos años. En el marco del Programa Funcas Educa, se han destinado cerca de 11 millones de euros para el desarrollo de más de 13.000 actividades en el periodo 2018-2022. Además de las cifras, ha resaltado que “la evaluación y la medición del impacto real de las distintas iniciativas nos permite constatar la calidad de los proyectos que están desarrollando las entidades”.

La convocatoria de 2023 es la quinta de este programa de colaboración con las entidades adheridas a CECA, dirigido a financiar proyectos que ayuden a mejorar el nivel y la calidad de la educación financiera de los españoles. Las entidades están desarrollando acciones de educación financiera que refuerzan su labor social y se adaptan a las necesidades de la población, cuyos hábitos y relación con las finanzas se han transformado de forma radical en los últimos años. El creciente uso de los servicios financieros telemáticos, la necesidad de potenciar la inclusión financiera facilitando el acceso de los colectivos más vulnerables a estos canales, la protección en materia de ciberseguridad o la inversión en criptoactivos son algunas de las tendencias que exigen mejorar los conocimientos financieros.

El Grupo Kutxabank desarrolla diversas iniciativas de educación financiera enfocadas a facilitar que la sociedad se desenvuelva con mayor seguridad en la gestión de su patrimonio y en la comprensión del sistema financiero y sus implicaciones en la vida diaria. Cerca de 5.000 personas, en su mayoría escolares y personas de edad avanzada, participaron en 2022 en estos programas, que impartieron profesionales de las distintas sociedades que conforman el Grupo, de forma totalmente voluntaria.

‘Finanzas para la Vida’ es el programa de educación financiera con mayor seguimiento. Desde su inicio hace ocho años, más de 15.000 escolares de entre 14 a 17 años se han formado en el proyecto pedagógico elaborado por Kutxabank en estrecha colaboración con los centros educativos.

Funcas y CECA acordaron la puesta en marcha a partir de 2018 del ‘Programa Funcas de Estímulo de la Educación Financiera’ con el objetivo de contribuir a financiar actividades de educación financiera que desarrollen las entidades adheridas a CECA, bien directamente, bien a través de sus fundaciones vinculadas, consolidando los proyectos ya existentes e impulsando otros nuevos.